



知夫小中学校
Tel 08514-8-2015
Fax // 8-2312
〒684-0100
知夫村 1053-1

[HP] <https://www.chibumura.ed.jp/>

全隠岐駅伝大会

担当

十一月六日(日)に行われた第七十四回全隠岐駅伝大会に参加しました。結果は混成の部において三位でした。また、本校からは一名区間賞、区間新記録を受賞することが出来ました。

臨時休校等があり、思うように練習が出来ませんでした。一生懸命走っている姿が見られました。そしてチーム一丸となって大会へ臨むことが出来ました。大会では、緊張したと思いますが、練習での成果が十分に発揮されたのではないかと思います。今回の経験を、次の大会や学校生活へ生かしてほしいと思います。保護者の皆様には、浴道から生徒への温かいご声援をありがとうございました。

中学部三年

僕は、今回の駅伝の参加が、初めて最後でした。初めてなのでわからないことの方が多かったです。コースやペース、雰囲気など、マラソン大会とは勝手が違いました。チームのために自己ベストを出したいと思いましたが、考える暇もなかったため、ひたすら全力で走りました。結果、僕たちのチームは三位でした。でも、みんなが自己ベストを出せていて、努力が実ってよかったと思いました。最後に、たくさんの応援をありがとうございました。



【学校教育目標】

未来を切り拓く
心豊かでたくましい
知夫の子どもを
育成する

【めざす子ども像】

- ・自ら学ぶ子ども
- ・共に生きる子ども
- ・たくましく
生きる子ども
- ・ふるさとを
愛する子ども

中学部二年

私は、今回この駅伝大会に出場して、協力というのを学びました。駅伝は個人種目と違い、一人一人の一秒が、全体のタイムに関わってくるので、このことにすぐに気づくことができませんでした。ですが、気づいてからは、ただ走るのではなく、どこでスピード上げるかなどを考えることが出来るようになりました。結果は昨年の先輩のタイムより遅かったですが、私の一秒が全体のタイムに関わっていくと考えながら走ることで、いい経験になりました。昨日のタイムより早く走るぞという目標を立てて走りたいです。またふるまいの面では、先輩に指示を出すことができました。ふるまいは、テニスの遠征にもつながるので、すごく良い経験になったと思います。



第二回校内マラソン大会

担当

今年度二回目の校内マラソン大会を実施しました。全校が目標タイムを設定し、全力で走りきりました。体力の向上は日々の積み重ねです。冬季になりますが、らんらんタイムや体育の授業、部活動等で児童生徒の体力向上を目指したいと思います。

小学部三年

ぼくは、らんらんタイムと同じペースで走るところをいしきして練習しました。大会では、目ひょうがたっせいできなかったから、くやしかったです。つぎは、たっせいをしたいです。

小学部三年

ぼくは、一位になりたいし、知夫小学校の一番はやく走りたいし、前回のタイムよりはやく走ったから、うれしかったです。三学きは四分二十秒にしたいです。

小学部三年

今日は、五秒おそくなったので、三学きは四分四十秒だにしたいです。そのために、もっとれんしゅうをしたいです。今日は目ひょうにしている人についていけたけど、さいごにはなれてしまったので、こんどは、はなれないように走りたいです。一年生から中学三年生まで、みんないっしょけんめいに走っていたのでいいなと思います。

小学部四年

今日はマラソン大会で四十五秒ちぎったのでうれしかったです。目標タイムがたっせいできたのでよかったです。らんらんタイムでも家でも練習できました。でも、くんをぬけなかったの、次こそがんばってぬきたいです。それに、くんやくんやたいにはやく走りたいです。



卒業に向けて花づくり

中学二年生を中心に、卒業式に向けての花を育てています。一人一人がサイネリアを、縦割り班ではプランターでビオラなどを育てます。植え替えの時には、中学二年生が小学生にやさしく教えてあげていました。また、冬休みには家庭に持ち帰り、お世話をする予定です。保護者の方々には、お手数をおかけすると思いますが、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



後期児童生徒会

担当

児童生徒会役員選挙が終わり、後期児童生徒会活動が始まりました。後期児童生徒会のスローガンは「創意工夫！今までにない関わりを！」となりました。小中一貫校という強みを生かして、小学部と中学部が今までよりも深い関わりが持てる学校を目指していききたいと思います。また、今までの児童生徒会活動の良いところを受け継ぎつつも、よりよい学校にしていくために自分たちで考え、アクションを起こしてほしいです。全校児童生徒を引っ張るために、行事ごとだけを頑張るのではなく、日頃の生活も一生懸命取り組み、全校児童生徒の手本となるように行動して欲しいと思います。

中学部二年

この度、児童生徒会長になったのは知夫小中学校が少数数であるという環境を生かす、小学一年生から中学三年生までが関わりを持てるような学校をつくってみたいという児童生徒会長になりました。だから、今まで知夫小中学校で行ったことのないイベントや新しい活動をたくさん行いたいと思います。この学校をワンストップ上の学校にしていきたいです。一年間よろしくお願ひします。

中学部二年

私は誰かを支えることにやりがいを感じて、児童生徒会副会長になりました。だから、他の人を助けたり、児童生徒会を支えたりしながら、自分の仕事も一つ一つきちんとやり遂げたいです。そして、小学部低学年から中学生までの色んな人が関われる楽しいイベントを作って、今まで以上の関わりをつくっていききたいと思います。



中学部二年

私は保健体育委員長になりました。なろうと思っただ理由は、私は前期では文化福祉委員会に入っていました。ですが、保健体育委員会の活動にいくつか疑問があり、それを改善してみたいと思ったからです。久しぶりの保健体育委員会ではわからないことも多くあり、委員や先生方に迷惑をかけることもあると思いますが、副委員長と協力して頑張りたいと思います。

中学部二年

私が文化福祉委員長になった理由は、人のために何か企画を考えて、アレンジしたものを児童生徒に楽しんでもらいたいと思ったからです。私が委員長になったからには、全校児童生徒が本をたくさん読みたいような、今までにないイベントを創りあげていきたいと思います。

知夫里ふるさと学習発表会

担当

十一月二十六日(土)、今年度もふるさと学習発表会を行いました。小学部の児童が、生活科、総合的な学習の時間に学んだことを、中学部生徒や保護者の方、地域の方へ発表しました。低学年は、知夫の色々な地区の海岸で見つけた生きものについて、劇にして発表しました。中学年は、隠岐島前神楽について学んだことを、クイズを交えて発表し、さらに演目「先払い」を披露しました。高学年は、知夫の畜産について、歴史や牛市、生産者の方の願いなどをプレゼンテーション形式で発表しました。今年度は全学年において、地域に出かけ、体験したり触れ合ったり、地域の方と関わったりすることを大切にしながら学習を進め、準備をしてきました。どの学年の発表にも子ども達が見つけたふるさと知夫の魅力が散りばめられ、素敵な発表会となりました。

これからは地域の「ひと・もの・こと」とつながり合いふるさと知夫を知り、学び、考えることで、知夫を愛する気持ちと共に、様々な学ぶ力を育んでいきたいと考えております。ご協力いただいた保護者の皆様、地域の皆様にご礼申し上げます。ありがとうございました。



小学部一年

はるかしくてもがんばって、もくひょうの大きさをこえてできました。つぎのふるさとのはっぴょうかいは、ちがういきものをはっぴょうします。

小学部二年

せりふを大きな声で言えたのでうれしかったです。きんちようしたけど、今までれんしゅうしてきたうごきがすく上手にできました。三・四年のどう前神楽はぼくもやりたいです。

小学部二年

大きな声ではっきりゆくりはっぴょうできたのでよかったです。牛の声かけをわたくしもやってみよう。



小学部五年

今年の発表では、自分の思いと牛飼さんの願いを、お客さんや小中学生に伝えることができたと思います。牛飼さんの願いを伝えるときには、自分の考えも付け加えて発表する必要があったので大変でした。聞くときには、司会の所いだけれど、一番ビックリしたのは、三・四年生です。きれいな合った音と、まい手の動きが合っていてかっこよかったです。ぜひ、また見たいと思いました。

小学部六年

今回の発表では、少し早くなったりかんたんだりだけれど、自分が言いたいことが言えました。これから、分らないことは調べて理解して、考えたりもしたいです。

また、司会でも相手意識を持って話すことができました。来年も頑張りたいです。



小学部三年

ぼくのめあては、自信をもって大きな声で発表をすること、見ている人は気にしないことでした。本番は、そう楽とまいと合っていたからうれしかったです。どうと声が大きくなっていったから、いいと思いました。

小学部三年

ぼくはまい手でした。きんちようしたけれど、さいしよからさい後までできました。そう楽にも合わせできたのでうれしかったです。他の場所でもしたいです。

小学部四年

私のめあては、「動きは止まってもはやし声は止まらない」でした。発表会では、動きもはやし声も止まりませんでした。きんちようしたけれど、さい後までできました。まい手をずっと見ることもできたからよかったです。他のところでも島前神楽をひろうたいです。一・二年生は生き物のことを調べていて分かりやすかったです。見たことのない生き物もあってすごかったです。五・六年生の発表は牛のこととで、こうやって発表するんだなと思いました。

